

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU SYNDICAT
26 mars 2018

Membres du syndicat et invités présents :

- Denis DELAGE, Vice Président
- Gilbert ORCEL, membre du syndicat
- Guy BORY, membre du syndicat
- Christophe MONIER, membre du syndicat représentant la SATA
- Christophe PETIT, Directeur de la sécurité et des pistes SATA
- Jean-Yves NOYREY, Maire
- Nadine HUSTACHE, membre de la commission municipale
- Alain MANTEAU, Directeur des services techniques
- Tony Del Monte, Berger
- Cécile ARSENNE, secrétaire

Absente excusée:

- Valérie ORCEL, Présidente

Absent :

- Romuald ROCHE, membre du syndicat représentant la MAIRIE

La réunion débute à 18H 20

Suite à un problème familial de dernière minute Valérie Orcel n'est pas présente mais la réunion est maintenue. Denis Delage informe que l'avis émit par le bureau du syndicat ce soir l'est à titre indicatif et que seul le vote de l'assemblée des propriétaires validera les projets.

I/TAPIS ESF :

Xavier Perrier-Michon souhaite, afin de compléter l'offre du jardin d'enfants, implanter un nouveau tapis roulant mesurant 45 m avec en haut un petit chalet (raccordé en eau et électricité) dans la cuvette de 1800 perpendiculairement à celui existant. L'ESF n'étant pas concernée par la DSP Commune-SATA, l'indemnisation se fera sur le modèle de celle pour le tapis des Romains. Le bureau donne un avis favorable. Tony Del Monte informe que les dameuses pourraient rencontrer des difficultés à tourner autour. Valérie Orcel fera une proposition d'indemnités à Xavier Perrier-Michon.

II/TRAVAUX HAMEAU DE CLOTAIRE :

Jean-Yves Noyrey se déclare inquiet par la proposition d'évacuation de la terre prévue lors du chantier de ces travaux. Il s'inquiète notamment des dégâts que pourraient engendrer le passage des camions sur les tuyaux qui sont en dessous. Il propose donc une évacuation par la route sécurisée. Les points de stockage sont en attente des autorisations de l'état.

III/SNOWPARK :

Yann Carrel présente le projet du snowpark Jean-Yves Noyrey explique que les protagonistes de la Plage de neiges se plaignent des problèmes d'accès au restaurant et de leur chiffre d'affaires à la baisse. Yann Carrel informe que la nouvelle ligne du snowpark sera beaucoup plus proche de la Plage des Neiges, collée à celle du télémixte.

L'Assemblée des propriétaires 2017 a validé ce projet, mais il manque , en application de la convention, l'accord des propriétaires des parcelles concernées , pour que la SATA puisse terminer cet aménagement.

IV/PARKING PATTE D'OIE :

En application à ce qui est prévu au PLU, Alain Manteau présente le projet de parking à la Patte d'Oie. Ce parking aérien permettra avec une zone voiture et une autre bus, de se garer et d'emprunter le TCSP afin de rejoindre la station. Le retour se fera ski aux pieds par la piste d'Huez. La collectivité est en attente aujourd'hui des autorisations écrites des propriétaires concernés. Les travaux devraient débuter au printemps avec le stockage de terre afin d'accomplir un début de terrassement. Une visite sur le terrain avec le berger sera programmée pour trouver des solutions aux maintiens des parcs.

V/QUESTIONS DIVERSES :

Comme chaque année, dans le cadre de la Mégavalanche, l'OT demande l'autorisation de traverser les terrains de l'AFP. Une réponse positive sera envoyée par retour de courrier.

Jean-Yves Noyrey explique qu'il a été demandé aux associations bénéficiant de subvention communale de bien vouloir intégrer un jeune au sein de leurs instances dirigeantes mais également de participer activement et bénévolement aux différents évènements de la station, à raison d'1 journée de bénévolat offerte par tranche de 1 000€ de subvention.

Il va être difficile d'intégrer un jeune membre au bureau car le cadre n'est pas celui d'une association sportive. En revanche concernant le bénévolat, la participation de certains membres de l'AFP et ou de leurs familles proches est souvent bien au-delà des 3 journées attendues.

Tony Del Monte fait part de son inquiétude concernant l'estive 2018 en raison des différents chantiers, du Tour de France etc.... Cela risque d'engendrer des contraintes importantes pour les vaches, sachant qu'elles consomment 6 tonnes d'herbes par jour. D'autre part, il est aujourd'hui impossible de définir avec certitude la date de montée aux alpages étant donné les hauteurs de neiges encore présentes sur le domaine.

Le nettoyage de la station prévu le 24 avril prochain est pour l'instant maintenu mais à cause du fort enneigement celui-ci risque d'être décalé. Le nettoyage du pâturage ne peut encore être programmé pour les mêmes raisons.

L'ordre du jour étant épuisé, la réunion du syndicat prend fin à 19H30.

Le vice Président Denis DELAGE

A blue ink signature, appearing to be 'D. Delage', written over a white background.

Le 27 mars 2018